



Ho! Ho! Ho! bonjour!

C'est bientôt Noël et ça sent la magie des Fêtes, ici, au pôle Nord. Des flocons de neige tombent du ciel et ressemblent aux étoiles qui ornent le sommet des sapins de Noël. Les lutins et les lutines passent le plus clair de leur temps à fabriquer des jouets et à emballer des cadeaux à l'atelier du père Noël. Mère Noël prépare ses fameux biscuits de pain d'épice, juste à temps pour le concours de maisons en pain d'épice qui aura lieu à l'hôtel de ville plus tard cette semaine.

Dernièrement, même si je me sentais dans l'esprit des Fêtes, j'avais l'impression qu'il manquait quelque chose... Puis j'ai compris : je n'avais pas encore reçu ta lettre! Ce matin, en jetant un coup d'œil dans ma boîte aux lettres, j'ai gloussé de plaisir quand j'ai vu qu'elle était enfin arrivée. Comme j'étais content!

Cette année, j'ai donné une nouvelle tâche aux rennes Fringant et Tornade. Je leur apprends à dessiner les cartes que nous utiliserons pour naviguer dans le ciel la veille de Noël. C'est beaucoup de travail, mais je les sais capables de relever ce nouveau défi.

Je suis si heureux d'avoir enfin reçu ta lettre. Comme on dit, mieux vaut tard que jamais. Lire de merveilleuses lettres comme la tienne, ça me comble de joie. C'est comme recevoir un cadeau. Souviens-toi que la gentillesse, c'est le plus beau des cadeaux que tu puisses offrir aux personnes qui t'entourent. Je dois filer maintenant, car on cogne à la porte. Je pense que c'est monsieur Bonhomme de neige. Il va m'aider à décorer ma maison en pain d'épice. De quelle couleur devrais-je peindre le toit? Quelle est ta couleur préférée? Je vais peut-être l'utiliser!

J'ai déjà hâte d'avoir de tes nouvelles l'année prochaine! D'ici là, passe de joyeuses Fêtes et prends soin de toi.

Ton ami,
Père Noël

